



Vortrag zur Baukultur „Schön Hier“

Referent:

Dipl. Ing. Architekt und Stadtplaner Alois Juraschek

Dienstag, 25. November 2025

19:00 Uhr

(Einlass ab 18:30 Uhr)

Priental-Halle

(Schützenstr. 16, 83229 Aschau i.Chiemgau)

„Wir blicken auf Orte, die uns ansprechen und beeindrucken - auf Landschaften, die uns ins Staunen versetzen und auf das, was wir in unserem eigenen Umfeld als besonders und wertvoll empfinden. Dabei geht es nicht nur um Naturbesonderheiten oder touristische Hotspots – auch die kleinen Schönheiten in unserer unmittelbaren Nähe verdienen Beachtung und Aufmerksamkeit.

Mit diesem Vortrag sollen das Bewusstsein und die Wahrnehmung, wie wir mit unserem Ort als Lebensraum umgehen, sichtbar gemacht werden. Wieviel Verantwortung übernimmt der Einzelne für die Qualität des Ortes? Inwieweit sehen wir das private Haus als Teil des Ganzen? Erkennen wir, wie sehr sich unsere gewachsenen Orts- und Landschaftsbilder verändern? Warum geht lebenswerte und liebenswerte Heimat mehr und mehr verloren?“

Alois Juraschek

Alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Aschau i.Chiemgau und alle Interessenten sind herzlich eingeladen –
wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Simon Frank
Erster Bürgermeister